

Otro “fantasma” recorre Miami



Por Nicanor León Cotayo

Desde 1999, las muertes por sobredosis de opiáceos – incluyendo los analgésicos de venta por prescripción y la heroína – casi se han cuadruplicado en los Estados Unidos. Desde 1999, las muertes por sobredosis de opiáceos – incluyendo los analgésicos de venta por prescripción y la heroína – casi se han cuadruplicado en los Estados Unidos.

Ahora se trata de la masiva invasión de adicciones que dominan a millones de sus habitantes.

Tanto que ya reclutan a numerosos estudiantes de medicina en un esfuerzo para fortalecer la campaña dirigida a frenar su nueva crisis.

Así lo informó este martes el Nuevo Herald bajo la firma de Will Stone.

Una estudiante de medicina en Phoenix, Arizona, declaró al periódico que desea especializarse en adicciones.

La oficina del Cirujano General de Estados Unidos considera que “más de 20 millones de personas sufren adicciones”, mientras la crisis nacional por sobredosis de drogas no muestra signos de retroceso.

Sin embargo, los reportes indican que no hay suficientes médicos para hacer frente a la situación.

Al comentarlo, el Herald escribió, la epidemia de opioides evidencia también un déficit profesional.

Y está obligando a instituciones médicas del país a crear becas para estudiantes de medicina que deseen tratar esos trastornos.

Estas becas, que ya suman más de 60, ofrecen a los médicos un año o dos de capacitación de posgrado en clínicas y hospitales donde aprenden enfoques basados en la evidencia.

Citaron el caso de Hillary Tamar, quien cursa en Phoenix su segundo año de residencia en medicina de familia.

“La verdad es que, como estudiante de medicina, una hace su rotación en Urgencias, pero nos distanciamos de los pacientes.

Al margen de todo eso la dura realidad indica que la sociedad estadounidense tiene una insalvable enfermedad, ella misma.

Sus más de 20 millones de adictos así lo corrobora. **(Tomado de [Cubasi](#))**

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/196419-otro-fantasma-recorre-miami>



Radio Habana Cuba